

Statt Karten!

Anton Keck

Herzlichen Dank sagen wir allen, die sich in der Trauer mit uns verbunden fühlten, mit uns Abschied nahmen und ihre Anteilnahme in Wort und Schrift sowie durch Blumen und Zuwendungen für späteren Grabschmuck zum Ausdruck brachten.

Besonderer Dank gilt dem Pflegeteam des Haus am Schlüsselgarnweg in Sontheim, Herrn Pfarrer Pfeiffer für die persönlichen und tröstenden Worte zur Trauerfeier sowie dem Bestattungsinstitut Thilo Weller.

Bernhard, Joachim und Markus Keck mit Familien